

16 nouveaux cas testés positif au Covid-19



La Havane, 31 mars, (RHC).- Le Dr Francisco Duran, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé a annoncé en conférence de presse en ligne la confirmation de 16 nouveaux cas testés positif au Covid-19 dans notre pays.

Ce chiffre porte à 186 le nombre de cas dépistés à Cuba.

Il a également fait état de 2 autres décès. Cuba en recense donc 6 depuis le début de la maladie dans notre pays.

En ce moment 2 837 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218345-16-nouveaux-cas-testes-positif-au-covid-19>



Radio Habana Cuba